

大名みえ子です

2015.9.11 No.296
東海村村松 2401-2
電話・fax 029-284-0761



村長に「委託計画の中止要請書」
を手渡す。 7月10日村長室

給食の民間委託計画は、 考え直して中止に! 村長!

本村のこれまでの村営による自校方式学校給食、保育所給食は、来年度から、正規調理員が退職するごとに調理部門の民間委託を採用することが明らかになりました。

7月9日に、学校教育課が議長に説明したことを受け、私たち共産党会派は、学校教育課や子育て支援課に詳細聞き取りを行いました。そして、10日には、村長に、「民間委託計画の中止を求める要請」を行いました。

9月議会の一般質問でも、私は、「本村の素晴らしい伝統、村直営による自公方式給食を引き続き守るべき」と、求めました。

教育委員会も福祉部も、村長の強い方針、行・財政改革の推進、中でも事務事業の効率化と経費削減を目的とした「民間委託が望ましい」と答えました。あたかも、村長部局の「行革で大きな成果をあげたい」という考えに答える形です。

この4月からの村松宿こども園の委託で成果が上がっているためとも言っています。始まったばかりの委託ですから、子どもたちの成長との関係での評価ができません。実際、子育て支援課内では、この5ヶ月間の内容の纏めは特に文書にしてはしてありません。

地方自治体は、住民の福祉の増進を図るのが仕事

しかし、答弁では、「食育やアレルギー対応で成果があり、職員の負担が軽減されたのは実益」と述べました。「給食の目標は向上しています」という意味です。民間委託でなければ目標が向上できないのでは、行政の怠慢と言わなければなりません。また、職員の負担が軽減されたのが実益という評価は、「これが行革だ」と言いたいのでしょうか。「そうではなく、住民の福祉の増進を図るといふ公務員の心を、もっともっと大切にしてほしい」と、叫ばずにはおれません。

さわやかな一日、成長をみた。 南中体育祭が盛大に開かれる



東海南中の体育祭 9月5日
選手宣誓は、クラスごとに代表が行いました

クラスと担任、教職員の一
感と生徒の成長がみえた体
育祭。クラスごとの目標に向
け、みな、がんばりました。
翔け、南中っ子!



知り合いのガラス工芸作家さん
からいただいた素敵なお皿。
のっているのは、何でしょうか。
とっても美味し〜いものです。
とは言っても、私には、ですが。